



Nombre de alumnos: Jessica Guadalupe
Valdivia Herrera

Nombre del profesor: Liliana López Villegas

Nombre del trabajo: analisis

Materia: psicopatología

PASIÓN POR EDUCAR

Grado: 6cuatrimestre

Grupo: único

Psicopatología

Nos habla que la psicopatología es una parte de la psicología que nos ayuda a tener conocimiento de las causas de lo que lleva a una enfermedad mental nos habla que lo patológico anormal es una alteración o trastorno nos habla de que hay dos tipos de cómo debe ser la psicopatología que tenemos y que hemos con pocos cambios de los alienistas del XIX es insuficiente y hay que cambiarla, bien porque no incluye aspectos relativos a la subjetividad del paciente Dice que la psicopatología se estudia partiendo de una serie de alteraciones y las funciones mentales En ella aprendemos cada uno de los trastornos categorizados en los principales manuales diagnósticos y sus síntomas

El objetivo del estudio son los trastorno mentales identificar sus causas , que lo provoco etc. Nos habla de que debe de ser adaptativo `por ejemplo que debe permitir que el individuo alcance ciertos objetivos de supervivencia Nos dice que también provoca sufrimiento algunos trastornos lo provocan es ahí donde caen en la famosa depresión causa alteraciones en su sistema nervioso Llegan a hacer irracionales las personas que sufren esto lo logran entender o comprender la parte lógica de la situación pueden llegar a perder su juicio y entran en una crisis de ansiedad Pueden perder el control todos tenemos la capacidad de poder controlar nuestro cuerpo y mente pero las personas que sufren un trastorno es más fácil que pierden la facultad para manejar su sistema y se vuelve involuntario muchos pueden violar las normas morales que su forma se socializar en su entorno sea diferente a las personas que no padecen de ni un problema mental

para la atención a las personas con una enfermedad mental. Se han implantado casi todos los recursos necesarios para los diferentes niveles de atención, sin embargo, todos ellos son insuficientes para las demandas de atención a la población. a conducta desviada o inusual, por lo general, no es inadaptada. La conducta desadaptada se refiere a la conducta que causa problemas en la vida. Además, abarca desde miedos relativamente menores pero perturbadores, hasta una alteración severa de la realidad y la incapacidad para funcionar de manera independiente

trata sobre cómo se siente ser diferente, cómo los demás interpretan esas diferencias y la forma en que la sociedad trata a los que considera diferentes